et découvrirent un caveau dans lequel gisaient douze squelettes. On en remarqua deux qui avaient la tête placée entre les cuisses: on pensa d'abord que c'étaient les squelettes de Cinq-Mars et de Thou, mais comme il est constant que le corps de ce dernier fut transporté aux Carmélites, il est très possible que le second squelette soit celui du sieur Capistan, engagé dans le parti de Monsieur, et décapité à Lyon, au mois de septembre 1632 (1).

F.-Z. COLLOMBET.

(1) Revue du Lyonnais, tom. II, pag. 63.